



ECONOMÍA El banco malo eleva la deuda pública en 35.000 millones P37



OSCAR 'Mank' toma ventaja sobre 'Nomadland' en las nominaciones P29

EL VICEPRESIDENTE SEGUNDO ANUNCIA QUE IRÁ A LAS AUTONÓMICAS DEL 4 DE MAYO

Iglesias deja la política nacional para dar la batalla en Madrid

El líder de Podemos argumenta que la prioridad ahora es desalojar a Díaz Ayuso de la Comunidad

Yolanda Díaz ocupará la vicepresidencia y apunta como candidata de UP en las generales

El partido de Errejón se abre a negociar una lista conjunta que cerraría el cisma de la formación

C. E. CUÉ / I. SANTA EULALIA
Madrid

Pablo Iglesias abandona la vicepresidencia segunda del Gobierno para entrar en la batalla por el poder en la Comunidad de Madrid, según anunció ayer en un mensaje en vídeo. El líder de Unidas Podemos abre al mismo tiempo la sucesión al frente de la formación, al apuntar a Yolanda Díaz como futura candidata a la presidencia del Gobierno. La ministra de Trabajo es también su apuesta para sustituirle como vicepresidente en el Gobierno de coalición, algo que acepta el presidente, Pedro Sánchez.

“Madrid necesita un Gobierno de izquierdas y creo que puedo ser útil”, afirmó Iglesias, quien consideró prioritario desalojar a Isabel Díaz Ayuso de la presidencia madrileña en las elecciones del 4 de mayo. El líder de Podemos fuerza ahora a Íñigo Errejón a asumir una lista conjunta encabezada por él. Más Madrid, con más diputados regionales, aceptó negociar lo que sería el cierre del cisma entre los fundadores de Podemos. PÁGINAS 12 A 15 Y MADRID



P8 Pablo Iglesias, durante la grabación del vídeo en el que anunció su decisión. / DANI GAGO

Díaz, una laboralista con carné del PCE para dirigir Unidas Podemos

XOSÉ HERMIDA, Madrid
Yolanda Díaz, ferrolana de 49 años, es la ministra de Unidas Podemos mejor valorada fuera de su espacio político. Es hija de Suso Díaz, un sindicalista encarcelado por el franquismo, abogada laboralista, militante del PCE y reconocida como una voz conciliadora por los empresarios. Ella será vicepresidenta segunda del Gobierno de coalición y, si los planes de Iglesias se cumplen, el cartel electoral de Unidas Podemos en las generales. La operación se ha precipitado, pero Iglesias la venía cocinando desde hacía tiempo. PÁGINA 14

Arrimadas pacta la salida de los dos vicesecretarios de Ciudadanos

P16 Y 17

España y media Europa suspenden la vacunación de AstraZeneca

Varios casos de una trombosis infrecuente paralizan las inyecciones

JESSICA MOUZO, Barcelona
El Ministerio de Sanidad suspendió ayer por dos semanas la vacunación de la covid con el fármaco de AstraZeneca. Alemania, Francia e Italia actuaron en el mismo sentido, como otros países que ya habían interrumpido la administración del fármaco tras detectarse casos de trombos en vacunados. La Agencia Europea del Medicamento investiga estos incidentes, pero mantiene que los beneficios de la vacuna superan sus riesgos. María Jesús Lamas, directora de la Agencia Española del

Medicamento, señaló que la acumulación de casos de un tipo específico e infrecuente de trombosis “merece una valoración adicional”. La decisión sorprendió a los ciudadanos que habían sido citados e iban a recibir la inyección ayer mismo. PÁGINAS 22 Y 23

55.000 muertos en la lista de espera de la dependencia P25

Las soluciones globales necesitan lectores

Suscríbete a los hechos



EL PAÍS